

B-LDK17 Beppo Brem

Tagesordnungspunkt: TOP 6.3.2. offene Plätze (31 Delegierte, 16 Ersatzdelegierte)

Selbstvorstellung

Liebe Parteifreund*innen,

der nächste Landesparteitag (LDK) der Bayerischen Grünen in Würzburg wird mal wieder viel Zeit für inhaltliche Diskussionen bieten. Da möchte ich mich vor allem einbringen zu den Themen nachhaltige Wirtschaftspolitik, Queerpolitik, Gesellschaftspolitik und Sportpolitik. Und auch bei den anderen Debatten möchte ich meine Erfahrungen aus der kommunalpolitischen Arbeit einbringen. Unser Blick geht ja schon ganz deutlich Bundestags- und dann Kommunalwahl. Es geht also darum, wie wir Grüne Politik übersetzen. Wichtig ist mir, dass wir da als Stadt und Land zusammenbringen. Wir Grünen mögen die Menschen in München und in Pliening jeweils anders ansprechen – aber unsere Grünen Werte und Ziele bleiben in den Städten und auf dem Land die gleichen.

Als größter Kreisverband in Bayern sind wir als Münchner natürlich auch besonders gefordert, inhaltlich und personell.

Ich würde mich freuen, wenn ich Euch auf der Landesdelegiertenkonferenz vertreten darf und Danke Euch für Eure Unterstützung!

Liebe Grüße

Euer Beppo



Alter:

0